
SC２４第４０６号 

平成２４年１２月２７日 

 

九州電力株式会社 

取締役社長 瓜生 道明 殿 

 

一般社団法人日本ショッピングセンター協会 

会  長    越 村  敏 昭 

 

 

電気料金値上げに対する要望について 

 

先般、貴社から燃料費等の負担増にともなって、自由化部門である産業・業務

向けの需要家に向け、４月１日から平均１４％の電気料金の値上げを行うという

発表がありました。 

これに対し、ショッピングセンター（ＳＣ）の業界団体である当協会としては、

強く反対の意を唱える次第であります。 

我々需要家が、全ての電力を貴社以外の民間事業者に切り替えることは困難で

あり、今回の電気料金値上げが管内で営業しているおよそ３１０カ所のＳＣの経

営に与える影響は極めて大きく、延いては日本の小売業全体に与える影響は甚大

だと考えられるからです。電気料金の値上げを実施する以前に、まず徹底した経

営合理化を断行したうえで、改めて値上げについて各社から意見・要望を真摯に

きいていただきたく存じます。 

ＳＣ業界は消費不振が続くなか、厳しい経営環境に置かれており、業界をあげ

て節電に取り組んでおりますが、大幅な電気料金の引き上げは経営に深刻な影響

を及ぼす可能性がとても高いといえます。 

貴社に対し、電気料金の値上げについて特段の配慮を求める次第であります。 

 

以上 

 

  



SC２４第４０５号 

平成２４年１２月２７日 

 

関西電力株式会社 

取締役社長 八木  誠 殿 

 

一般社団法人日本ショッピングセンター協会 

会  長    越 村  敏 昭 

 

 

電気料金値上げに対する要望について 

 

先般、貴社から燃料費等の負担増にともなって、自由化部門である産業・業務

向けの需要家に向け、４月１日から平均１９％の電気料金の値上げを行うという

発表がありました。 

これに対し、ショッピングセンター（ＳＣ）の業界団体である当協会としては、

強く反対の意を唱える次第であります。 

我々需要家が、全ての電力を貴社以外の民間事業者に切り替えることは困難で

あり、今回の電気料金値上げが管内で営業しているおよそ５８０カ所のＳＣの経

営に与える影響は極めて大きく、延いては日本の小売業全体に与える影響は甚大

だと考えられるからです。電気料金の値上げを実施する以前に、まず徹底した経

営合理化を断行したうえで、改めて値上げについて各社から意見・要望を真摯に

きいていただきたく存じます。 

ＳＣ業界は消費不振が続くなか、厳しい経営環境に置かれており、業界をあげ

て節電に取り組んでおりますが、大幅な電気料金の引き上げは経営に深刻な影響

を及ぼす可能性がとても高いといえます。 

貴社に対し、電気料金の値上げについて特段の配慮を求める次第であります。 

 

以上 

 

 


